



La LETTRE

H O S P I T A L I T É D U R O S A I R E

L O R R A I N E - C H A M P A G N E - A R D E N N E

EDITORIAL

Chers amis du Rosaire !

Maintenant c'est parti ! Vous pouvez vous inscrire comme pèlerin malade, hospitalier, commissaire, hôtesse, choriste ou bien simple pèlerin. Les bulletins d'inscription vous sont parvenus par la poste sinon faites signe à Astrid au secrétariat du Rosaire. Vous aimez notre beau pèlerinage et vous venez depuis déjà quelques années avec nous alors faites le savoir. Emmenez avec vous des amis, des membres de votre famille, des voisins.

Le thème de cette année est apprendre à faire le signe de la croix avec Bernadette. Le signe de la croix est celui de notre salut, c'est par la croix de Jésus-Christ que nous sommes sauvés. Chaque fois que nous traçons ce signe sur nous-même nous faisons mémoire de notre baptême, de ce jour où pour la première fois on nous a transmis ce signe qui nous rappelle l'Amour fou de Dieu pour l'homme.

En venant à Lourdes en pèlerinage nous nous mettons à l'école de la Vierge Marie et de Bernadette. Qui, mieux que ces deux femmes, la mère de Dieu et l'enfant pauvre de Lourdes, peut nous apprendre le sens du signe de la croix ?

Je vous invite donc chers amis à partir avec nous en pèlerinage à Lourdes et vous dis à très bientôt, le 6 octobre à Lourdes.



Fr Patrick-Dominique Linck, o. p.
Directeur du Pèlerinage

Pèlerins malades, inscrivez vous !

L'envoi des dossiers d'inscription n'est pas automatique. Si vous avez l'intention de venir à Lourdes en pèlerinage avec «le Rosaire», vous devez en faire la demande au secrétariat de notre région dont nous vous rappelons le numéro de téléphone :

03 83 32 06 14

Hospitalité : inscriptions au Pélé, mode d'emploi

Toulouse, Nancy... Où s'inscrire ? pourquoi s'inscrire plusieurs fois ? Que de complications... Et pourtant, ce n'est pas si difficile que cela.

Hospitaliers, commissaires, hôtesse ou choristes, il suffit de se souvenir que nous sommes des pèlerins qui prenons un service. En effet, comme pèlerin nous devons nous inscrire auprès de la région, le secrétariat de Nancy, qui règlera nos problèmes de transport et d'hébergement, et nous inscrire pour le service auprès de... Toulouse, puisque c'est Toulouse qui organise l'ensemble des services, en accord avec les différentes régions et en essayant de satisfaire nos souhaits.

Simple, non ? Oui, enfin presque... Par exemple, pourquoi doit-on payer à Toulouse ? En fait, sans le savoir, nous faisons partie de deux associations : l'une, nationale (Toulouse), pour laquelle nous devons payer une cotisation, et l'autre, régionale pour laquelle nous payons une cotisation qui est intégrée dans le coût du pèlerinage.

Que ce soit à Toulouse ou à Nancy, songez que le travail effectué par des salariés et des bénévoles pour vous inscrire demande un gros effort alors soyez sympas, inscrivez-vous de bonne heure pour étaler leur charge de travail.

Une veste pour les brancardiers

Les hospitalières ont leur blouse et leur béret, les hôtesse leur beau costume, les commissaires leur brassard... les brancardiers en étaient jaloux. La direction nationale a entendu leur souffrance (!) et leur a trouvé une belle veste sans manche de couleur «médoc». Elle sera en service dès cette année et vous devez vous en procurer une (12 euros) auprès d'Astrid au secrétariat de Nancy, qui vous proposera deux tailles.



L'EPR ? C'est dangereux ?

Les directions nationales des hospitaliers, commissaires et hôtesse mettent en place une Ecole du Pèlerinage du Rosaire (EPR), qui sera proposée aux personnes qui ont fait entre 3 ans et 5 ans au service du pèlerinage. Cela leur prendra quelques heures pendant le pèlerinage et ne devrait pas gêner les services.

Brèves et nouvelles

Avec nous : Capucine, petite-fille de Marie-Claude Hémon, hospitalière.

Avec Dieu : Ana Molina Ferrer, maman de Maria Molina Garcia Hospitalière.

Avec eux : Agnès Soncourt, hospitalière, et Pierre Dehan se sont mariés le 12 juin • Dominique Clause a terminé son Chemin de Compostelle et est désormais «jacquet» • Martine Bouvy a reçu la médaille d'argent départementale du travail pour ses 20 ans passés dans la fonction publique.